

## Le Fium'Orbu-Castellu dans l'attente

Hier, pour la première fois depuis presque une semaine, la crise des déchets autour du centre d'enfouissement de Prunelli s'était délocalisée vers Corte où se tenait une réunion que la préfète de Corse voulait conclusive.

Au lendemain du rassemblement qui a vu plusieurs centaines de personnes converger vers Migliacciaru pour soutenir les élus et s'opposer à toute nouvelle augmentation des volumes, le territoire semblait bien calme. Même si tout le monde essayait de se tenir au courant des décisions qui seraient prises dans la cité paoline. Des décisions qui auront forcément un impact sur ce qui va se passer aujourd'hui autour du site de la Stoc. Un site qui hier a fonctionné au ralenti, comme il le fait depuis le 20 août, les camions et les tas de terre interdisant l'accès à tous les camions. Hormis ceux de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu qui peuvent continuer à déverser leurs chargements en empruntant une voie "dérobée".

Un site qui est aussi, et pour la première fois depuis plusieurs jours, resté vide de tout occupant. Les élus étaient en réunion à Corte et l'appel lancé à la population lors de la manif de la veille n'a visiblement eu aucun écho puisque



Hier, le calme presque inhabituel régnait devant le CET de Prunelli, dont l'accès reste interdit. / PHOTO P.-M. S.

personne ne s'est mobilisé devant l'entrée du CET. Bonne nouvelle en tout cas : les bennes remplies d'ordures qui avaient été déposées à quelques centaines de mètres jeudi matin et leurs odeurs pestilentielles ont été retirées au cours du week-end.

Les riverains peuvent donc respirer

un peu mieux. Ou plutôt reprendre leur souffle en attendant la suite des événements.

Réquisitionné par un arrêté préfectoral depuis le 7 novembre, le CET de Prunelli est officiellement toujours fermé. Jusqu'à nouvel ordre ou désordre du moins. I. V.

## 1200 tonnes de déchets en balles bloquées à Cauro

La communauté de communes de la Pieve de l'Ormano figure en bonne place parmi les territoires où la crise des déchets pèse fortement. Cette collectivité, à laquelle adhèrent notamment les communes de la rive sud du golfe d'Ajaccio, avait été contrainte de trouver une solution d'urgence, en plein mois d'août, du fait du blocage du centre d'enfouissement technique de Prunelli di Fiumorbu. À l'époque, le maire de Cauro, Pascal Luciani, avait mis à disposition un terrain censé accueillir de façon transitoire des déchets conditionnés sous forme de balles. Soit 1200 tonnes dont la présence avait été dénoncée, deux mois plus tard, par un éleveur soutenu par des habitants du village et des militants de défense de l'environnement.

Une solution temporaire qui dure. Car, si aucune nouvelle balle n'a été déposée à Cauro depuis, et que ce stockage a fini par faire l'objet d'une déclaration en bonne et due forme auprès des services de l'Etat, les 1200 tonnes de déchets n'ont toujours pas bougé. "Sur un droit de tirage total de 12000 tonnes par an, prévu au titre de notre contrat avec la STOC de Prunelli, il nous reste théoriquement 6000 tonnes à livrer, ce qui est évidemment impossible du fait du blocage du site", observe Jean-Baptiste Lucioni, 1<sup>er</sup> vice-président de la communauté de communes de l'Ormano. Conséquence de cette situation : depuis vendredi dernier, entre Porticcio et Coti-Chiavari, les conteneurs d'ordures ménagères ne sont plus collectés... S. P.